

MEETING DE DEAUVILLE BARRIERE

Votre terrain de jeux de l'été

FRANCEGALOP-LIVE.COM

B
BARRIERE

EQUIDIA

Le Pays
d'Auge

COMMUNIQUÉ

Dimanche 20 août 2023

MEETING DE DEAUVILLE BARRIERE 2023 Sumbe Prix Jean Romanet - Sumbe Prix Morny

Résultats, citations et agenda des prochains temps forts

Sumbe Prix Jean Romanet : le meeting parfait de Mqse de Sévigné



La pouliche Mqse de Sévigné avait lancé l'édition 2023 du Meeting de Deauville Barrière en s'imposant dans le Prix Rothschild (Groupe 1). La représentante d'Édouard de Rothschild, entraînée par André Fabre à Chantilly, et montée par le jeune Alexis Pouchin, est parvenue à remporter trois semaines plus tard le Sumbe Prix Jean Romanet, autre Groupe 1 réservé aux femelles, mais disputé sur 2.000 mètres, soit 400 mètres de plus que le Prix Rothschild. C'est la première fois qu'une jument réussit cette passe de deux. Il a fallu toute la détermination d'Alexis Pouchin pour devancer au passage du poteau l'anglaise Via Sistina. L'irlandaise Above the Curve est troisième à deux longueurs.

Mqse de Sévigné est née à quelques kilomètres de l'hippodrome de Deauville, au haras de Meautry, propriété historique de la famille Rothschild. Quant au jeune prodige Alexis Pouchin, il s'agit de la troisième victoire de sa jeune carrière... en trois semaines seulement !



Le résultat technique

1^{re} MQSE DE SÉVIGNÉ

2^e VIA SISTINA

3^e ABOVE THE CURVE

Écarts : NEZ – 2 L – 2L. Temps : 2'06''77.

Les réactions des entourages

Édouard de Rothschild (propriétaire et éleveur de Mqse de Sévigné, 1^{re}) - France

« Comme tous les éléments de sa famille, elle progresse avec le temps. Cette année, elle est vraiment magnifique ! C'est un bonheur absolu que de remporter un deuxième Groupe 1 lors de ce meeting, et c'est la première à réaliser ce doublé. C'est aussi une grande récompense pour les équipes du haras de Meautry qui l'ont fait naître et élevée. »

Alexis Pouchin (jockey de Mqse de Sévigné, 1^{re})

« Monsieur Fabre avait décidé de la remettre sur 2.000 mètres, et il savait ce qu'il faisait. À l'entrée de la ligne droite, j'ai suivi Via Sistina, mais elle s'est vite décalée sur sa gauche. Je me suis alors attaché à garder ma partenaire bien en ligne. Je suis sur un nuage, le rêve se poursuit ! »

George Boughey (entraîneur de Via Sistina, 2e) - Angleterre

« Elle est incroyablement dure et aussi très bonne. C'est une très grande jument et à 5ans, elle arrive tout juste à maturité. On peut penser au Prix de l'Opéra pour elle. »

Joseph O'Brien (entraîneur d'Above the Curve, 3^e) - Irlande

« Elle court très bien et prend de nouveau une place au niveau Groupe 1. Elle répond toujours présente. Le terrain assoupli n'a pas été un problème. Nous allons désormais regarder du côté du Qatar Prix Vermeille ou des Blandford Stakes en Irlande. »

Sumbe Prix Morny : Vandeeek s'impose dans le Sumbe Prix Morny



Il s'en est fallu d'une courte tête pour que les chevaux français ne remportent tous les Groupes 1 du Meeting de Deauville Barrière 2023 ! Ramatuelle, la favorite du Sumbe Prix Morny, portant la casaque d'Infinity Nine Horse, l'entité hippique de l'ex-joueur de basket Tony Parker, a concédé la victoire du minimum face au cheval anglais Vandeeek, auteur d'une superbe accélération. L'irlandais River Tiber est troisième à deux longueurs.

Vandeeek se présentait invaincu en deux courses au départ de ce sommet européen pour la jeune génération des 2ans. Sous les couleurs de KHK Racing, celles du cheikh Khalid bin Hamad Al Khalifa, fils du roi du Bahreïn, le poulain n'a débuté que le 21 juillet dernier. Le 3 août, il avait nettement remporté les Richmond Stakes (Groupe 2), disputés à Goodwood. Il offre un premier succès à ce niveau à Simon et Ed Crisford, entraîneurs basés à Grande-Bretagne, qui avaient confié le poulain au jockey italien Andrea Atzeni. Le Bahreïn prend de plus en plus de place sur la scène hippique internationale, et samedi soir, le top price de la vente de yearlings Arqana, à 2,4 millions d'euros, a été adjugé à des intérêts bahreïnis.



Le résultat technique

1^{er} VANDEEK

2^e RAMATUELLE

3^e RIVER TIBER

Écarts : Courte tête – 2 L – 2 ½ L. Temps : 1'09"84

Les déclarations des entourages

Chris Wall, racing manager de KHK Racing (propriétaire de Vandeeek, 1er) – Angleterre

« Après le St Leger, c'est une autre victoire de prestige en peu de temps pour KHK Racing. Le cheikh Khalid est ravi sous le soleil de Deauville. Vandeeek est un super cheval qui n'a débuté qu'il y a six semaines. J'ai beaucoup aimé le style de sa victoire aujourd'hui. Malgré quelques ennuis dans le parcours, il a trouvé assez de ressources pour venir s'imposer. C'est un poulain très dur, avec de l'envergure et nous espérons tous qu'il continuera sa progression. Il doit tenir plus long. »

Christopher Head (entraîneur de Ramatuelle, 2^e) – France

« J'y ai cru jusqu'au bout ! Ramatuelle est une pouliche incroyable, elle met toujours son cœur sur la piste. C'est un honneur de pouvoir entraîner une telle pouliche. Évidemment, aujourd'hui, il est fort possible que le terrain souple ait joué contre nous. Le gagnant, Vandeeek, est à l'aise sur ce type de piste. Cela étant, je ne regrette rien au vu de sa performance. Bien sûr, cela fait quelque chose d'être battu de si peu, mais ce sont les courses. Pour la suite, il va falloir que l'on discute longuement avec tous les associés de Ramatuelle. Pour le moment, rien n'est encore décidé. »

Aidan O'Brien (entraîneur de River Tiber, 3^e) – Irlande

« Nous sommes vraiment heureux. Il y a deux semaines, il s'est fait mal et nous ne savions pas s'il pourrait courir aujourd'hui. Très sincèrement, je n'y croyais pas. Il a manqué de vitesse au départ, il avait besoin de cette course et c'est pour cela que Ryan a patienté. Il finit bien et devrait pouvoir aller sur plus long dans le futur. »

AGENDA DU MEETING DE DEAUVILLE BARRIERE

LES TEMPS FORTS DU MARDI 22 AU DIMANCHE 27 AOÛT

Mardi 22 août

Journée Trophées du Personnel des Courses et de l'Élevage



Cette année encore, les Trophées du Personnel des Courses et de l'Élevage seront mis à l'honneur lors de chaque remise de prix, à l'occasion de la journée du mardi 22 août. Créé par Godolphin en 2005 en Grande-Bretagne, et organisés en partenariat avec France Galop, ces trophées ont pour but de récompenser le personnel des courses et de l'élevage, travaillant dans les coulisses de la filière du Galop. Pour rappel, les inscriptions sont ouvertes depuis le 30 juin et la cérémonie de remise de prix sera organisée à l'automne prochain.

Toutes les informations sont disponibles sur le site : www.tropheesdupersonnel.fr.

Jeudi 24 août

Journée pour la promotion de la reconversion des chevaux de course avec l'association Au-Delà Des Pistes



Dans le cadre de cette journée, l'Association Au-delà Des Pistes, partenaire de France Galop pour la promotion de la reconversion des anciens chevaux de course, permettra aux fans de revoir d'anciens champions du Galop reconvertis dans de nouvelles disciplines sportives. Ces retrouvailles sont toujours très appréciées par le public !

Une course de la journée sera renommée Prix **#RaceAndCare**.

Soirée de clôture des Jeudis de Deauville ! Chaque jeudi pendant le Meeting de Deauville Barrière, les courses démarrent plus tard, vers 16h (ouverture des portes à 15h30) et la soirée se poursuit après sur l'hippodrome. Au programme : courses en semi-nocturne, accompagnées par des battles conviviales entre les spectateurs, animées par des coachs, puis soirée after-courses avec DJ Sets dès l'avant-dernière courses. Les différents restaurants de l'hippodrome sont ouverts jusqu'à 23h !

Dimanche 27 août

Journée aux couleurs de Barrière



Le partenaire officiel du Meeting de Deauville Barrière sera à l'honneur à l'occasion de la journée du Lucien Barrière Grand Prix de Deauville. Cette course est labellisée Groupe 2, l'un des plus hauts niveaux du programme de Galop. Elle est réservée aux pur-sang anglais de 3 ans et plus et se déroule sur la distance rare de 2 500 mètres qui nécessite de maîtriser vitesse et tenue. Il n'est pas rare que son vainqueur se fixe comme objectif d'être au départ

du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe, la meilleure course au monde, dont la prochaine édition se disputera le dimanche 1^{er} octobre à l'Hippodrome ParisLongchamp.

Relations Presse du Meeting de Deauville Barrière :

Photos libres de droits pour les médias et Dossier de presse
du Meeting de Deauville Barrière à retrouver **[ICI](#)**

Contacts :

Louise Collet-Vidal – lcolletvidal@france-galop.com – 01 49 10 22 50

Hélène Dupuy – hdupuy@france-galop.com – 01 49 10 22 10